

Preside Gobernadora traslado de poderes

Escrito por comunicado

Miércoles 21 de Junio de 2017 22:06

Anuncia inversión de 308 mdp



San Luis Río Colorado, Sonora, 21 de Junio 2017.- Con el anuncio de 308 millones de pesos en obras de infraestructura, la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano encabezó el traslado de los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, para nombrar a San Luis Río Colorado Capital de Sonora Por Un Día y conmemorar el centenario de la fundación de este municipio.

“En los 100 años de San Luis Río Colorado, mi compromiso es poner al municipio al 100, lo es y lo ha sido desde el primer día de mi Gobierno”, dijo.

Indicó que al día de hoy en este municipio hay un total de 71 obras terminadas en menos de dos años; se invierten 70 millones de pesos más en 16 obras que están en proceso; y 180 millones de pesos en 35 obras programadas para este año.

Acompañada del Presidente Municipal Enrique Reina Lizárraga, La Gobernadora Claudia Pavlovich anunció que al finalizar el 2017 las familias de San Luis Río Colorado se verán beneficiados con un total de 122 obras de infraestructura educativa, social y productiva que sumarán un total de 308 millones de pesos de inversión.

Preside Gobernadora traslado de poderes

Escrito por comunicado

Miércoles 21 de Junio de 2017 22:06

“Vamos a poner a San Luis Río Colorado al 100, lo haremos con disciplina, con trabajo, pero sobretodo lo haremos con visión de futuro”, aseguró.

Preside Reunión de Gabinete Sectorial Región Noroeste

Una inversión de 944 millones 204 mil 383 pesos en obras de infraestructura carretera, salud, educativa, entre otras, fue el anuncio de la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano para los 11 municipios que integran la región noroeste del estado.

Esto durante la Reunión de Gabinete Sectorial, donde se desglosó el número de obras que ya se han realizado en 2016, las que aún están en proceso y las programadas para este 2017.

Los municipios beneficiados con esta inversión son Altar, Atil, Caborca, Oquitoa, Pitiquito, Puerto Peñasco, San Luis Río Colorado, Sáric, Trincheras, Tubutama y General Plutarco Elías Calles, donde entre el 2016 y 2017 serán un total de 569 obras las que habrán de realizarse.

El titular de la Secretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano (SIDUR), Ricardo Martínez Terrazas, dijo que tan sólo en 2016, se invirtieron 403 millones 588 mil 800 pesos en 262 obras; este año, se encuentran en proceso 58 obras con una inversión de 100 millones 26 mil 305 pesos y para 2017 serán 249 obras las que se realicen con una inversión de 440 millones 589 mil 277 pesos.

La Gobernadora Pavlovich giró instrucciones para que las obras se liciten lo más rápido posible y se haga de manera transparente, como se ha hecho hasta ahora, pues dijo, la transparencia y la rendición de cuentas llegó a Sonora para quedarse.

Pidió al titular de la Junta de Caminos del Estado de Sonora, Alfredo Martínez Olivas, poner gran interés en la reconstrucción de la carretera Puerto San Luis-Riíto-Golfo de Santa Clara y a la reconstrucción de los caminos al ejido Luis B. Sánchez y al Golfo de Santa Clara.

Preside Gobernadora traslado de poderes

Escrito por comunicado

Miércoles 21 de Junio de 2017 22:06

Al titular de Sidur solicitó se cumplan los compromisos establecidos con los productores, para reconstruir carreteras secundarias de la zona del Valle de San Luis Río Colorado.

La Gobernadora Pavlovich, reiteró que las obras de infraestructura educativa en su Gobierno son prioridad, por lo que en un año ocho meses se han rehabilitado mil 100 escuelas, y serán 105 más, por lo que pidió a la titular del Instituto Sonorense de Infraestructura Educativa, Yalia Salido Ibarra, que las obras se realicen con la mejor calidad posible, como los estudiantes sonorenses lo merecen.

Entrega títulos de propiedad a sanluisinos y a UTSLRC

Comprometida con darle certeza jurídica a quienes cuentan con un terreno, pero no con un papel que lo avale, la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano entregó un total de mil 409 títulos de propiedad beneficiando a cientos de familias sanluisinas.

Claudia Pavlovich destacó que en lo que va de su Gobierno ha entregado mil 100 títulos por mes, por lo que ya son 20 mil 400 familias las que se han beneficiado con el programa Sonora Patrimonio Seguro, el cual es todo un éxito porque trabajan en coordinación los tres niveles de gobierno, para garantizar una mejor calidad de vida a los sonorenses.

De la misma manera, entregó también el título de propiedad de 20 hectáreas a la Universidad Tecnológica de San Luis Río Colorado, así como la entrega de obras de ampliación de la biblioteca de esta universidad y del laboratorio.